

Continuarán cortes semanales de agua: **Luege**

Pese a la ligera recuperación que presentan las presas del Sistema Cutzamala, aún no se supera la etapa crítica, afirma el comisionado

MARLA FAJARDO CASTELLANOS

Pese a que las presas que abastecen de agua al Valle de México presentan una ligera recuperación, los cortes semanales del líquido en esta zona del país continuarán por tiempo indefinido, así lo informó el Director General de la Comisión Nacional del Agua, **José Luis Luege Tamargo**.

El funcionario señaló que las recientes lluvias que han caído sobre la zona del Sistema Cutzamala han propiciado que las presas eleven de forma ligera su nivel, sin embargo, subrayó que dicha recuperación no significa que se haya superado la etapa crítica, pues el almacenamiento de agua es todavía bajo y preocupante.

En el marco de la reunión de trabajo del Comité Técnico Operativo del Fideicomiso 1928, el cual se creó en 1997 y cuyo principio básico es el de saneamiento, **Luege Tamargo** explicó que de

común acuerdo con las autoridades del Distrito Federal y Estado de México, el Gobierno Federal decidió mantener los cortes de agua en fines de semana para recuperar los niveles óptimos en las presas, que a raíz de la epidemia de influenza humana, tuvieron una disminución todavía más importante.

De esta forma hizo un llamado para no bajar la guardia y continuar haciendo un uso racional del líquido, ya que actualmente el promedio de almacenamiento se ubica en 39.8, cuando el promedio histórico estaba por arriba del 60 por ciento, siendo la presa Villa Victoria con más dificultades al estar al 21.5 por ciento de su nivel máximo de almacenamiento.

Al respecto de los acuerdos alcanzados sobre el Fideicomiso 1928, el titular de la Conagua informó que durante 2009, se realizará una inversión de mil 325 millones de pesos en labores de mantenimiento, drenaje y abastecimiento de agua.

Asimismo, indicó que en cuanto a las labores de rehabilitación del Sistema Cutzamala, las cuales el Gobierno Federal adoptó con un carácter de urgente, se han invertido hasta el momento 117 mil millones de pesos de los 287 mil millones que se destinarán en 2009 para las obras en este sistema.

Por su parte, Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de

la Ciudad de México, expresó la satisfacción del gobierno capitalino ante los acuerdos alcanzados con el Gobierno Federal y destacó que la ciudad de México destinará de forma prioritaria los recursos a las labores de eficiencia en el uso de agua. ■

